DiKOM Nord

Prozesse steuern mit KID Magdeburg

[31.01.2011] Auf der DiKOM Nord können sich Besucher am Stand des kommunalen Systemhauses KID Magdeburg über Lösungen informieren, die zentrale IT-Prozesse innerhalb der Verwaltung steuern.

Der IT-Dienstleister Kommunale Informationsdienste (KID) Magdeburg präsentiert auf der DiKOM Nord in Hannover (16. bis 17. Februar, Stand F 12) Produkte und Dienstleistungen, die zentrale IT-Prozesse innerhalb der öffentlichen Verwaltung steuern. Nach Angaben des Anbieters ist es das Ziel, durch den Einsatz modernster Technologien schlanke, effiziente sowie bürger- und unternehmensnahe Verwaltungsabläufe zu erreichen. Während das Jahr 2010 für KID Magdeburg nach eigenen Angaben im Zeichen der neu gegründeten Genossenschaft Kommunale IT-Union (KITU) stand, werden aktuell erste Projekte umgesetzt sowie die neuen Mitglieder zu den verschiedensten Themen beraten und betreut.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Nord 2011, KID Magdeburg, Prozesse, Kommunale IT-Union (KITU)